

# Capai Swasembada Pangan, Dandim 1427 Pasangkayu Pimpin Gerakan Tanam Padi Serentak

**M Ali Akbar - [SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM](http://SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM)**

Jan 14, 2025 - 12:40



Pasangkayu - Komandan Kodim (Dandim) 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, memimpin Gerakan Tanam Padi Serentak (GERTAK) di Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang, Selasa (14/1/2025).

Kegiatan ini bertujuan mencapai swasembada pangan di Kabupaten Pasangkayu.

Turut hadir Kadis Pertanian Nurdin, Danramil [1427-02/Bbmt](#) Letda Inf Bahar Talatta, Kapolsek Bambalamotu IPTU Yauri Yusuf, Anggota DPRD Arham Bustaman, dan Ketua Persit KCK Cabang LXVI Pasangkayu Ny. Balqis Dony Siswanto.

Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Dony Siswanto, menjelaskan bahwa pendampingan yang dilakukan Babinsa dan PPL sangat penting.

“Dengan pendekatan yang tepat dan penguasaan teknik lapangan, para petani dapat melakukan tanam serentak sehingga tanaman padi terhindar dari serangan hama dan hasil panen dapat seragam,” ujarnya.

Dandim juga menekankan pentingnya pendampingan untuk memahami permasalahan yang dihadapi petani dan mencari solusi bersama.

Anggota DPRD Pasangkayu, Arham Bustaman mengapresiasi kolaborasi TNI, Polri, dan Dinas Pertanian.

“Semoga kolaborasi ini terus berlanjut untuk mendukung program swasembada pangan,” ujarnya.

Kadis Pertanian Nurdin menegaskan bahwa GERTAK merupakan langkah strategis meningkatkan produksi padi.

“Ini sejalan dengan arahan Menteri Pertanian untuk memenuhi kebutuhan swasembada pangan,” ujarnya.

Gerakan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran petani akan pentingnya teknis penanaman padi yang baik.

Kegiatan ini juga mendapat dukungan dari masyarakat dan Persit KCK Cabang LXVI Pasangkayu.

Melalui GERTAK, diharapkan produksi padi di Kabupaten Pasangkayu dapat meningkat.

Kodim 1427 Pasangkayu berharap kegiatan ini menjadi inspirasi bagi daerah lain.

Kegiatan ini membuktikan sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah dalam meningkatkan kualitas pertanian.